

Diputados bolivianos exigen cese del bloqueo de EE.UU. a Cuba



La Paz, 19 oct (RHC) La Cámara de Diputados de Bolivia exigió el cese del bloqueo impuesto a Cuba desde hace más de cinco décadas por Estados Unidos y que se respete la soberanía de la isla caribeña.

Mediante una Declaración Cameral divulgada este viernes, los parlamentarios rechazaron las medidas de endurecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, a pesar del rechazo mundial a este genocidio.

El texto exige el cumplimiento de la Resolución 71/5 de 26 de octubre de 2016, de la Asamblea General de las Naciones Unidas, referida a la 'necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra a República de Cuba'.

Denuncia que el bloqueo obstaculiza el desarrollo de todas las potencialidades de la economía cubana y limita el mejoramiento de la calidad de vida de los ciudadanos del país caribeño.

Asimismo, la Declaración solicita a los representantes del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas u otros organismos internacionales, que asuman acciones formales destinadas a gestionar el cese del mencionado bloqueo, respetando el derecho de Cuba de vivir en soberanía plena.

'En el último tiempo, el gobierno de Estados Unidos ha endurecido su política contra la isla y son cada vez

más los países que rechazan esta medida y exigen su levantamiento', manifestó la diputada oficialista Romina Pérez.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Diputados, Gabriela Montaña, lamentó que a dicho bloqueo se sumen las duras políticas migratorias de Estados Unidos contra hermanos latinoamericanos, y ejemplificó con las recientes amenazas contra inmigrantes hondureños y mexicanos.

El 31 de octubre próximo la Asamblea General de la ONU votará nuevamente un proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo, propuesto por Cuba.

Será el vigesimoséptimo año consecutivo en que se realiza la votación de la iniciativa, que desde 1992 ha ganado anualmente el respaldo mayoritario en el principal órgano deliberativo de las Naciones Unidas.

La votación de 2017 solo registró la oposición de Estados Unidos e Israel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174419-diputados-bolivianos-exigen-cese-del-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba